

365 renungan

Lebih dalam mengenal-Nya

Yohanes 10:14-15

Aku sendiri akan menggembalakan domba-domba-Ku dan Aku akan membiarkan mereka berbaring, demikianlah firman Tuhan ALLAH.

- Yehezkiel 34:15

Pemilu adalah hari penting bagi setiap warga dewasa Indonesia untuk memilih para wakil rakyat, presiden, dan wakilnya. Sayangnya, banyak masyarakat yang tidak mengenal siapa para wakil rakyat yang akan dipilihnya. Orang-orang akhirnya memilih berdasar feeling, melihat tampang dan namanya yang kira-kira berkenan di hati. Begitu juga sebaliknya, para wakil rakyat yang menantikan dipilih, berharap cemas bahwa orang-orang akan memilih mereka. Usaha yang mereka lakukan adalah dengan membuat spanduk-spanduk yang memampang foto mereka agar para pemilih mengenal mereka. Meskipun pada akhirnya, toh para caleg juga tidak mengenal semua pemilihnya.

Yang paling indah di dalam hidup ini adalah ketika kita dikenal oleh Tuhan. Dia berkata, "Aku kenal kamu," yang berarti Dia bukan hanya kenal tampilan luar kita, tetapi sampai kedalaman hati kita. Gembala yang baik mengenal dombanya sekalipun ada di tengah kawanan lainnya. Dan domba itu bisa kembali ke kerumunan karena ia kenal suara Sang Gembala. Saat Yesus menyelamatkan kita, yang Dia inginkan adalah pemulihan relasi yang rusak antara kita dengan Allah Bapa.

Dia rindu kita pulang kembali ke pelukan Bapa, seberapa pun kotoranya kita. Pengenalan Tuhan kepada kita tidak pernah salah, Dia tahu kita ini siapa. Orang lain mungkin bisa salah menilai kita, tetapi Tuhan tidak pernah salah. Dia kenal kita yang setia atau tidak setia. Dia kenal kita yang berjuang melakukan firman-Nya atau yang sengaja menutup telinga mendengar perintah-Nya. Tuhan kenal kita yang rendah hati atau yang sering haus akan pujian orang lain. Dia kenal kita yang rindu datang kepada-Nya atau yang kadang ogah mengobrol dengan Dia. Dia kenal dengan jelas segala kelemahan dan keunggulan kita, karena Dialah yang menciptakan kita.

Mungkin secara fisik kita dekat dengan Tuhan Yesus, tidak pernah bolos ke gereja, rajin kebaktian doa, tetapi apakah di dalam hati kita benar dekat dengan Dia? Mari miliki kerinduan untuk semakin mengenal Yesus. Mengetahui Yesus adalah usaha yang tiada habisnya, Dia Allah yang Mahabesar. Semakin mengenal Yesus semakin kita dibuat takjub oleh-Nya.

Refleksi Diri:

- Apa yang bisa Anda perbuat untuk dapat semakin mengenal Tuhan Yesus?
- Pengenalan tentang Yesus apa yang pernah membuat Anda takjub?

